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Материалы агентства

Владимир Чуров подвёл итоги просмотров видеороликов с 
избирательных участков в Астрахани
Формирование избирательных комиссий за месяц до проведения выборов не обеспечивает 
их «полноценной подготовки и отличной работы». Об этом заявил глава ЦИК РФ Владимир Чуров 
20 апреля в Москве в ходе пресс-конференции по итогам просмотров видеозаписей с избирательных 
участков в Астрахани, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«ЦИК России уделяет особое значение вопросам обеспечения чистоты и прозрачности выборов. Результаты 
просмотра веб-трансляций с избирательных участков показали, что нам следует уделять пристальное 
внимание созданию избирательных участковых комиссий. На недавнем президиуме было принято решение 
провести пленарное заседание в 200 человек с темой улучшения подготовки участковых избирательных 
комиссий в условиях избирательного законодательства и улучшения технической составляющей 
голосования. Такое пленарное заседание состоится до единого дня голосований 14 октября. Мы никогда 
не имели возможности проконтролировать работу всех избирательных комиссий и разобраться с тем, что 
они делают правильно, а что нет. Мы должны констатировать, что формирование избирательных комиссий 
за месяц до выборов не обеспечивает их полноценной подготовки и их отличной работы, тем более что 
председатели избирательных комиссий стали часто меняться. В Москве треть председателей участковых 
избирательных комиссий работала впервые, в Московской области это число составило половину», — 
привёл данные глава ЦИК.

Помимо прочего, Чуров сообщил, что накануне выборов в мэры Омска и Красноярска в эти города будут 
направлены спецбригады сотрудников аппарата ЦИК с целью проверки готовности проведения выборов, 
а также планируется повторить опыт президентских выборов и установить на избирательных участках веб-
камеры: «17 июня и 10 июня состоятся выборы мэра Омска и Красноярска, и мы направим туда 
специальные бригады сотрудников аппарата ЦИК, и возглавит эту группу зампред ЦИК Леонид Ивлев, 
в состав войдёт Майя Гришина. И в Омске, и в Красноярске они проведут несколько дней, чтобы 
максимально жёстко проверить готовность выборов. Мы также обратились к министру связи и массовых 
коммуникаций Игорю Щёголеву с тем, чтобы обеспечить веб-трансляцию с избирательных участков этих 
городов. Ещё один момент, который мы не можем скрывать — это чрезвычайно сложная процедура 
подсчёта голосов. Каждый может посмотреть 68 статью. На наш взгляд, сама процедура подсчёта голосов 
должна быть упрощена и облегчена, чтобы наблюдатели и члены комиссии могли проводить её с меньшим 
числом ошибок. Во всех этих пунктах статьи можно запутаться. Важным является то, что именно веб-
трансляция оказывается главным помощником избирательных комиссий. Она позволяет в ряде случаев 
убедиться в том, что то или иное допущенное нарушение и отступление от порядка подсчёта голосов 
не повлекло или не могло повлечь изменения волеизъявления граждан. Мы с Сергеем Мироновым 
убедились, что фрагментарно смотреть записи бесполезно, потому что можно легко ошибиться».

Вместе с тем, Чуров подчеркнул, что ЦИК ни в коем случае не хочет никакими своими действиями 
и заявлениями повлиять на решение астраханского суда: «Мы комментируем исключительно 
организационно-методические уроки, которые надо извлечь из записей. Это наша железобетонная позиция, 
и мы не должны повлиять на решение суда никаким образом. Нас не может не беспокоить некоторое 
количество ложных заявлений. ЦИК РФ ни в какие астраханские суды никаких писем не направляла 
и направлять не собирается. Мы постоянно рекомендовали заявителям как можно скорее подготовить 
заявления для суда, и это не зависело от видеоматериалов, которые мы передали заявителям. Суд будет 
обязан запросить материалы, и тогда мы с Минсвязи подготовим ещё одну аутентичную копию записи для 
суда. Были иногда названы участки, которых в природе не существует. Работа будет продолжена. 
Мы обращаем ваше внимание на необходимость усиленной подготовки участковых избирательных 
комиссий к выборам в Омске и Красноярске, однако призываем участников оставаться в правовом поле 
и спокойно действовать. Достаточно много инструментов существует для выявления всех позиций. 
Уникальная в мировых масштабах веб-трансляция даёт самые широкие возможности. В Омске 
и Красноярске будет проверена установка веб-камер. Мы недовольны тем, что на ряде участков камеры 
были установлены с нарушением инструкций, что не позволило нам убедиться в хорошей организации 
голосования».

Напомним, на выборах мэра Астрахани, которые прошли 4 марта, победил кандидат от «Единой России» 
Михаил Столяров, набравший 60% голосов. Олег Шеин оказался вторым, получив менее 30%. 16 марта 
Шеин и несколько его сторонников объявили голодовку, заявив, что результаты голосования на выборах 
были сфальсифицированы. Гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин уверен, что 
власть и     Шеин договорятся  . «Это Болотная площадь, которая оказалась вынесена за пределы Москвы. Это 
попытка обкатки в регионе той модели, которая впервые была опробована в Москве. Создателями этой 
площадки являются „справороссы“, и они же являются политическими бенефициарами этого процесса. 
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Понятно, что они сейчас торгуются с Кремлём, для того, чтобы получить преференции только для себя. Они 
пустили на эту площадку других оппозиционеров — Алексея Навального, Илью Яшина, и других, 
и попытались заработать там свой политический капитал. Но коммерциализация политики здесь 
очевидна — я имею ввиду политические дивиденды», — подчеркнул эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25279.html

Просмотр видео с участков в Астрахани: как прошла совместная работа 
ЦИК и Шеина?
Оценки видеозаписям с избирательных участков в Астрахани со стороны ЦИК практически не давалась, 
поскольку это находится не в её правовом поле. Об этом заявил замначальника Управления по вопросам 
организации избирательного процесса Владимир Малышев 20 апреля в Москве в ходе пресс-конференции 
по итогам просмотров видеозаписей с избирательных участков в Астрахани, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«В рамках рассмотрения обращений ЦИК был организован просмотр видеозаписей из Астрахани 4 марта 
2012 года. В ходе продолжавшегося 10 часов мероприятия совместно с партией „Справедливая Россия“ 
и Сергеем Мироновым, Олегом Шеиным и ЦИК, было просмотрено видео с 42 участков, и ещё 10 видео 
было решено не просматривать по обоюдной договорённости. Отмечу, что Олег Шеин прибыл в ЦИК 
во время голодовки, и поэтому ЦИК специально вызвала карету „скорой помощи“, и эта помощь 
потребовалась: через 3 часа после начала работы Шеин почувствовал недомогание, и ему дали отдохнуть. 
В 6 утра Владимир Чуров, Сергей Миронов и Олег Шеин договорились, что просмотр будет продолжен, 
и будет продолжен и представителями ЦИК, и представителями Миронова, и представителями Шеина. 
Такая работа проводилась на следующий день: 17 апреля ещё 24 участка было просмотрено, 
на следующий день — 25 участков, ещё на следующий день — 72 участка, и сегодня досмотрели 
39 избирательных участков. Есть разница между 19 апреля и 18 апреля. С чем это связано? Просмотр 
проходил по нарастающим номерам избирательных участков. Материалы предварительно осмотрелись 
представителями Шеина, Миронова, ЦИК, и задача заключалась в том, что мы смотрели места, которые 
отмечали представители Шеина. Оценка практически не давалась — это не наше право», — подчеркнул 
Малышев.

Он также посетовал на то, что расположение столов не всегда было уловлено веб-камерами: «Утром 
16 апреля представители Шеина подали заявление в Кировский районный суд на решение об отмене 
результатов выборов и проведения новых выборов. Замечания иногда чётко датировали по времени. Были 
и такие замечания без времени, что наблюдатели удалялись, и приходилось просматривать записи 
полностью. Качество видеоматериалов достаточно хорошее, звук в большинстве записей был хороший, 
но в связи с тем, что помещение участков самое разнообразное, иногда слова членов комиссии расслышать 
достаточно сложно. Расположение столов также не всегда было уловлено камерами. 74 участка 
предварительно из 202-х абсолютно не имеют замечаний».

Руководитель Федерального центр информатизации при ЦИК Михаил Попов отметил, что 
на информационном диске с видеозаписями с веб-камер на участках содержится более 5000 часов записи: 
«Начиная с 21 марта мы получили первые записи видео с участков Астрахани. Окончательно полный диск 
был сформирован 12 апреля в 9 утра. Минкомсвязи передал этот диск Сергею Миронову. На диске — более 
5000 часов записи. Помимо работы ЦИК, через портал госуслуг гражданин мог ознакомиться с видеозаписи. 
Также запись предоставлялись всем желающим по их запросам».

Как ранее сообщало ИА REX, глава ЦИК Владимир Чуров заявил о том, что ЦИК ни в коем случае не хочет 
никакими своими действиями и заявлениями повлиять на     решение астраханского суда  . «Мы комментируем 
исключительно организационно-методические уроки, которые надо извлечь из записей. Это наша 
железобетонная позиция, и мы не должны повлиять на решение суда никаким образом. Нас не может 
не беспокоить некоторое количество ложных заявлений. ЦИК РФ ни в какие астраханские суды никаких 
писем не направляла и направлять не собирается. Мы постоянно рекомендовали заявителям как можно 
скорее подготовить заявления для суда, и это не зависело от видеоматериалов, которые мы передали 
заявителям. Суд будет обязан запросить материалы, и тогда мы с Минсвязи подготовим ещё одну 
аутентичную копию записи для суда», — заверил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25280.html

Фильм Сергея Лозницы «В Тумане» примет участие в Каннском 
кинофестивале
Российское и постсоветское кино воспринимают как единое целое, и в этом году будет проведено несколько 
киномероприятий, в рамках которых будут презентованы российские площадки. Об этом заявила 
руководитель международного департамента Фонда кино Елена Романова 20 апреля в Москве в ходе 
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пресс-конференции на тему «Продвижение российского кино за рубежом», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«В Каннах, в основном конкурсе, будет присутствовать картина Сергея Лозницы „В Тумане“, а также, 
возможно, картина „Я буду рядом“. Мы были вдохновлены практикой берлинского кинорынка. Россия была 
представлена достойно. В этом году в Каннах на объединенном стенде будут присутствовать самые 
активные компании. Говоря о деятельности Фонда, помимо поддержки проката российских картин, Фонд 
поддерживает международную дистрибуцию российских картин. Будет крупное представление последних 
российских работ, и не только. Россию и постсоветское пространство воспринимают как единое целое. 
В период каннского фестиваля мы проводим встречи по франко-российскому сотрудничеству. Выработаны 
основные направления деятельности. Особо отмечаю, что в этом году деятельность более широкая 
благодаря спонсору. Мы будем продолжать деятельность по направлению образования. Мы поддержим 
фестиваль российского кино в Бордо, будут поддержаны все фестивали на площадках Франции», — 
заверила Романова.

По её мнению, развитие киноиндустрии невозможно без инфраструктуры, и у Фонда кино имеется 
программа, в рамках которой зарекомендовавших себя специалистов будут направлять на прохождение 
практики за рубеж: «У нас приходят заявки не только от российских, но и от зарубежных школ. В рамках 
московского кинофестиваля мы выберем образование, где всё будет проходить. Также скажу о том, что 
образование — один из флагманов Фонда. В прошлом году мы отправляли сценаристов на обучение в Лос-
Анджелес, и мы не хотели бы останавливаться. Есть программа, в рамках которой мы планируем 
направлять зарекомендовавших себя специалистов на прохождение практики. Хотелось бы видеть наших 
российских кинозвёзд также на европейских экранах. Есть также много интересных задумок по перенятию 
опыта зарубежных специалистов. Мы считаем, что полноценное развитие киноиндустрии невозможно без 
инфраструктуры».

Напомним, фильм Сергея Лозницы «В Тумане» был снят по одноимённой повести Василя Быкова. Согласно 
сценарию, действие кинокартины происходит в Белоруссии в 1942 году. Путевого обходчика ложно 
обвиняют в измене Родине и сотрудничестве с гитлеровскими захватчками, после чего двое партизан 
приезжают к нему на хутор с целью расправы. Это не первый опыт Лозницы в игровом кино: в 2010 году 
режиссёр снял кинокартину «Счастье моё». До этого опыта Сергей Лозница был известен в качестве 
режиссёра-документалиста.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25281.html

Кино – это часть национальной культуры: кинопродюсер
Разработан формат, который позволит российским продюсерам совершать прокат своих кинофильмов — 
не только игровых, но и также анимации и «документалки» — за рубежом. Об этом заявил продюсер 
Евгений Гиндилис 20 апреля в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Продвижение российского кино 
за рубежом», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Проект „Кино России“ стал возможным благодаря Фонду поддержки кино, а также тому, что появилось 
несколько индустрий, которые тоже осознают необходимость планомерной работы по продвижению 
российского кино — это и Киносоюз, и российско-французская киноакадемия. Речь идёт о том, что 
мы в течение последних трёх лет делали проект по продвижению российских проектов — это платформа 
для дистрибьюторов. На этой базе мы развиваем новый формат, который известен в мире. Мы разработали 
проект, который будет предназначен для всех участников международной киноиндустрии для показа всех 
новых российских проектов — это как полнометражное кино, так и анимация и документальные фильмы. 
Это сделано для облегчения российским продюсерам, которые заинтересованы в прокате своих фильмов 
за рубежом. Мы понимаем, что все фильмы должны быть отформатированы — это подразумевает 
и технические характеристики, и перевод. Всё это будет происходить в октябре в течение 5 дней 
на площадке ГУМа. Кино — это не просто продукт, а часть нашей национальной культуры, и, продвигая 
проект, мы продвигаем страну в целом. Мы должны предложить людям максимально комфортный 
и выигрышный вариант. Это уникальное предложение на фоне конкурентного предложения во второй 
половине года. Мы осознаём амбициозность задачи, но мы должны предложить людям уникальное 
предложение, стимулирующее их на то, чтобы смотр стал эффективным инструментом. Российское кино 
достаточно долго было маловостребованным и недостаточно коммерциализированным с точки зрения 
приобретения прав. Поэтому мы осознаём, что нужно вложить усилия для отдачи», — подчеркнул 
кинодеятель.

Он высоко оценил роль Российско-французской Академии в развитии кинематографа обеих стран: 
«Принципиальным является системность работы, которая заключается в том, что ни одна организация 
не может решить созданных проблем. Мы видим, что возникают инициативы, которые в значительной 
степени продвигаются в решении проблем. Роль Российско-французской Академии крайне принципиальна. 
То же самое можно сказать и о других образовательных программах. Мы понимаем, что одна из проблем 
в том, что уровень наших продюсеров не достаточен для того, чтобы участвовать в национальных 
проектах».
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Как ранее сообщало ИА REX, руководитель международного департамента Фонда кино Елена Романова 
заявила о том, что развитие киноиндустрии невозможно без инфраструктуры, и у Фонда кино имеется 
программа, в рамках которой зарекомендовавших себя специалистов будут направлять на     прохождение   
практики за     рубеж  . «У нас приходят заявки не только от российских, но и от зарубежных школ. В рамках 
московского кинофестиваля мы выберем образование, где всё будет проходить. Также скажу о том, что 
образование — один из флагманов Фонда. В прошлом году мы отправляли сценаристов на обучение в Лос-
Анджелес, и мы не хотели бы останавливаться. Есть программа, в рамках которой мы планируем 
направлять зарекомендовавших себя специалистов на прохождение практики. Хотелось бы видеть наших 
российских кинозвёзд также на европейских экранах. Есть также много интересных задумок по перенятию 
опыта зарубежных специалистов. Мы считаем, что полноценное развитие киноиндустрии невозможно без 
инфраструктуры», — отметила Романова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25282.html

«Во всём мире существует госфинансирование общественного ТВ»: 
эксперт
Общественное телевидение должно работать на развитие общества, а не быть сугубо политически 
ориентированным. Об этом заявил главный редактор радио «Культура» Анатолий Голубовский 20 апреля 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Общественное телевидение в России», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Я бы хотел обозначить очень важную посылку. Существует убеждение, что общественное ТВ — это ТВ 
только политическое, что это большое политическое ток-шоу на 24 часа, программы, связанные с острыми 
приземлёнными проблемами разных уровней, и более ничего. На мой взгляд, общественное ТВ — это ТВ 
другого типа, и непонимание как раз и вызывает претензии к приказу об общественном ТВ. Мне кажется, что 
общественное ТВ — не только и не столько площадка, где должны быть представлены интересы всех групп 
общества. Количество этих позиций несметно. Общественное ТВ — это ТВ, работающее на развитие 
общества», — подчеркнул специалист.

Он подчеркнул важность того, что в большинстве стран мира общественное ТВ получает финансовую 
поддержку властей, но не напрямую: «В большинстве стран общественное ТВ финансируется властями, 
но не напрямую, и это важный момент. История с общественным ТВ давала обществу иначе взглянуть 
на государственные бюджетные деньги, взглянуть на них не как на деньги правительства или Думы, 
а посмотреть как на деньги общества, передаваемого для доверительного управления. Во всём мире 
существует государственное финансирование».

Звукорежиссёр, журналист Георгий Каретников с сожалением отметил, что изданный Дмитрием 
Медведевым указ об общественном ТВ не соответствует проекту группы: «Дело пахнет просто заявлением 
группы такого порядка, что по поручению президента РФ рабочей группой Совета под председательством 
Михаила Федотова Дмитрию Медведеву был представлен для работы и подписи проект указа 
об общественном ТВ и радио в РФ. 18 апреля президент подписал указ, но не о создании, а о намерении 
создания, увы, только общественного ТВ. Изданный указ по сути и содержанию не соответствует проекту, 
представленному группой. Сегодня в условиях мирового кризиса в Германии держится перспектива 
сохранения общественного порядка и общественных государственных институтов, а в России же всё 
наоборот. В этой ситуации реально замаячила тень отца всех народов».
Как ранее сообщало ИА REX, главный редактор журнала «Искусство кино» Даниил Дондурей заявил 
о том, что профессиональные телеканалы уверены в том, что они и     есть общественное телевидение  . 
«Общество не готово, потому что общество никогда за 17 лет не рефлексировало природу 
общественного ТВ в России. Профессионалам это не нужно, потому что они убеждены искренне, без 
цинизма, что „мы и так есть общественное ТВ, потому что мы боремся за рейтинг, за интересы нации 
крупнейших социальных групп страны, и с осени 1994 года мы и есть общественное ТВ страны“, и в этом 
все они убеждены. Либеральная интеллигенция говорит, что общественное ТВ — глупость, потому что есть 
„Новая газета“, „Эхо Москвы“, „Дождь“, и они выполняют необходимую функцию. Ни в какой среде 
я не встретил понимания природы и задач. Более того, СМИ, Госдуму, президента РФ никогда 
не интересовал контент общественного ТВ. Это нигде не обсуждалось — обсуждали лишь деньги, власть. 
Профессионалы понимают, что на 1 млрд. рублей мы не можем заниматься телеканалом. У нас нет 
федеральных сетей и каналов, у которых было бы менее 7 млрд рублей», — отметил Дондурей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25283.html

В Пакистане выясняют причины крушения пассажирского авиалайнера
На месте крушения пассажирского авиалайнера вблизи Исламабада обнаружены так называемые чёрные 
ящики — бортовые самописцы. Эксперты уже приступили к изучению имеющейся на них информации 
с целью установления точных причин катастрофы.
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Самолёт Boeing 737, выполнявший внутренний рейс Карачи-Исламабад, упал вечером 20 апреля на жилой 
посёлок при подлёте к столичному аэропорту. При крушении погибли 121 пассажир и 6 членов экипажа. 
По некоторым данным, погибли также 11 человек на земле, однако официального подтверждения этой 
информации не было.

В качестве предварительной причины произошедшего называются плохие погодные условия. Самолёт 
потерял связь с вышкой управления аэропорта незадолго до посадки. Также причиной аварии мог 
послужить сильный износ воздушного судна. По имеющейся информации, лайнер эксплуатировался уже 
27 лет.

МВД Пакистана начало расследование в отношении руководства авиакомпании Bhoja Airline, которой 
принадлежал самолёт. Главе компании Фаруку Бходже запрещено покидать территорию страны.

Подтверждено, что граждан России на борту разбившегося авиалайнера не было. Об этом сообщили 
в посольстве РФ в Пакистане, после получения в аэропорту списка пассажиров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25284.html

В Совбезе ООН пройдёт голосование по проекту резолюции по Сирии
Совбез ООН в ночь на 21 апреля согласовал текст резолюции по Сирии, которая предусматривает 
увеличение числа международных наблюдателей в этой стране с 30 до 300 человек.

Согласованный текст документа включает в себя пункты из проектов резолюций, предложенных Россией 
и странами Евросоюза. Российский план предусматривает создание миссии ООН по наблюдению 
на начальный период 90 дней и в количестве 300 человек.

Голосование по резолюции состоится в Совбезе ООН 21 апреля в 11 часов по нью-йоркскому времени 
(19:00 по мск).

Напомним, в рамках плана спецпосланника ООН и ЛАГ Кофи Аннана по мирному урегулированию в Сирии 
в настоящее время действует перемирие. Между тем, ситуация в стране остаётся неустойчивой 
и столкновения между вооружённой оппозицией и правительственными войсками периодически 
возобновляются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25285.html

По факту пожара в амурском посёлке Тыгда возбуждено уголовное 
дело
Следователями возбуждено уголовное дело по факту пожара в посёлке Тыгда Амурской области, 
в результате которого сгорели 65 домов и построек. Об этом сообщили в пресс-службе областного 
управления МВД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным главы администрации посёлка, при пожаре, произошедшем 20 апреля, пострадали 125 семей 
(346 человек). В огне погибла женщина 1937 года рождения. Троим пострадавшим, один из которых 
находится в тяжёлом состоянии, оказывается медицинская помощь в больнице близлежащего посёлка 
Магдагачи. Ещё один житель посёлка числится пропавшим без вести.

Уголовное дело возбуждено по части 2 статьи 219 УК РФ «Нарушение требований пожарной 
безопасности». Расследование ведёт следственный отдел ОМВД по Магдагачинскому району. В настоящее 
время полицией устанавливается ущерб, ведётся опрос очевидцев, проводятся мероприятия по выявлению 
лиц, причастных к возгоранию.

Как отметили в пресс-службе, полиция также осуществляет охрану общественного порядка в пострадавшем 
населённом пункте, обеспечивает сохранность имущества погорельцев. Экипажи дорожно-патрульной 
службы через громкоговорители оповещают жителей о работе пунктов помощи пострадавшим.

По данным регионального управления МЧС, для размещения погорельцев были подготовлены три 
гостиницы в поселке Магдагачи и железнодорожная больница посёлка Тыгда. Для перевозки жителей 
задействованы автобусы. Решён вопрос об обеспечении пострадавших питанием и тёплыми вещами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25286.html

В Ульяновске проходит митинг против размещения базы НАТО
21 апреля в Ульяновске проходит санкционированный митинг против размещения на территории области 
транзитного пункта НАТО, организатором которого выступила партия КПРФ. По разным оценкам, 
мероприятие собрало от тысячи до 5 тысяч человек.
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Многие из пришедших на площадь 30-летия Победы надели майки с надписью «Стоп НАТО!». Среди 
лозунгов митингующих: «Нет базе НАТО!», «Не позволим торговать родной землей!», «Не допустим НАТО 
в сердце Родины». После завершения митинга должно состояться шествие по центральным улицам города.

Для участия в мероприятии в Ульяновск прибыл лидер КПРФ Геннадий Зюганов. «Если американцам надо 
вывозить свои грузы, то у них есть база в Турции, хорошо оснащённая и оборудованная. На самом деле, это 
попытка рассчитаться со своим вашингтонским „обкомом“, но самым недостойным способом. Поэтому 
мы категорически против, и считаем это совершенно недопустимым», — заявил он журналистам.

Зюганов также подверг критике аргументы о том, что открытие транзитной базы поможет американцам 
в установлении порядка и законности в Афганистане, и напомнил, что «за 10 лет объём производства 
наркотиков в этой стране под прикрытием американских войск и ЦРУ вырос в 40 раз».

Отметим, что ранее 21 апреля губернатор Ульяновской области Сергей Морозов потребовал 
от руководства КПРФ публичных извинений. По его мнению, коммунисты развернули «агрессивную 
информационно-пропагандистскую кампанию против так называемой базы НАТО». «Опираясь 
на всевозможные домыслы, КПРФ манипулирует чувствами простых людей, пугая их всевозможными 
страшилками», — заявил Морозов.

Напомним, МИД России и НАТО проводят переговоры о размещении на базе международного аэропорта 
«Ульяновск-Восточный» мультимодального логистического пункта для перемещения грузов НАТО 
из Афганистана в Западную Европу. Российские власти при этом подчёркивают, что речь идёт о создании 
не военной базы, а именно перевалочного пункта — натовского персонала там не будет, а транзит будет 
осуществляться под таможенным контролем России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25287.html

Режим ЧС введён из-за паводка в Рязанской области
Более 500 домов оказались подтоплены в посёлке Кадом Рязанской области в результате резкого подъёма 
уровня воды в реке Мокша, в населённом пункте введён режим ЧС. Об этом 21 апреля сообщили в пресс-
службе областного управления МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В 08:00 часов 21апреля от диспетчера ЕДДС Кадомского района поступило сообщение о том, что 
в результате интенсивного прибытия воды в реке Мокша произошло подтопление посёлка Кадом. 
В результате подтоплено 27 улиц, 1179 человек ( в том числе 120 детей), 543 дома», — говорится 
в сообщении.

С 08:30 21 апреля органы управления, силы и средства Кадомского районного звена системы 
предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций приведены в режим функционирования 
«Чрезвычайная ситуация». Главное управление МЧС России по Рязанской области приведено в готовность 
№ 1.

Для эвакуации населения в случае необходимости подготовлено четыре пункта временного размещения 
на 730 мест. В настоящее время, по данным МЧС, эвакуировано 5 человек, они размещены в Кадомской 
Центральной районной больнице.

К восстановительным работам привлечено 103 человека, 46 единиц техники, из них 13 плавсредств. На базе 
оперативного штаба ГУ МЧС по Рязанской области открыт телефон горячей линии: 8 (4912) 21-63-04.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25288.html

Белоруссия ожидает улучшения своих международных рейтингов
В правительстве Белоруссии надеются, что международные рейтинги страны будут пересматриваться 
и в скором времени вернутся на уровень 2011 года. Об этом 21 апреля заявил вице-премьер Белоруссии 
Сергей Румас, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На этой неделе международное рейтинговое агентство Standart & Poor’s повысило прогноз по экономике 
Белоруссии до «стабильного». По словам вице-премьера, это решение было ожидаемым, поскольку «оно 
отражает те шаги по стабилизации в экономике, которые предпринимает правительство».

Он обратил внимание на то, что S&P отмечает существенное замедление инфляции в Белоруссии, хоть она 
по-прежнему и находится на высоком уровне.

«В экономике Беларуси продолжается умеренный рост — 3% ВВП за первый квартал. Стабильная ситуация 
на валютном рынке. Растут золотовалютные резервы. Развитие этих показателей даёт нам уверенность 
в том, что до конца года рейтинги будут пересмотрены этим и другими рейтинговыми агентствами и будут 
возвращаться на уровень, который был у нас до 2011 года», — сказал Румас.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25290.html
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Минск планирует сократить перечень регулируемых цен
Перечень регулируемых цен в Белоруссии планируется сократить с начала следующего года. Об этом 
21 апреля сообщил заместитель премьер-министра республики Сергей Румас, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По его словам, для дальнейшей стабилизации в экономике правительство Белоруссии планирует 
предпринять меры для удержания инфляции, а в дальнейшем — снижения её порогового уровня.

«Сегодня ситуация идёт в соответствии с матрицей, которую разработало правительство. Я думаю, что 
во второй половине текущего года правительство примет решение о сокращении перечня регулируемых цен 
и эти решения вступят в силу, скорее всего, с 1 января 2013 года», — сказал вице-премьер.

Минэкономики Белоруссии регулирует цены главным образом на социально значимые продовольственные 
продукты. Сегодня в перечень входит 27 таких товарных позиций. Кроме того, в список включены услуги 
детских оздоровительных лагерей, а также чулочно-носочные изделия, мыло и подобные необходимые 
товары.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25289.html

Определён список финалистов «Новой волны» в Юрмале
В Москве завершился второй день полуфинала международного конкурса молодых исполнителей 
популярной музыки «Новая волна». По его итогам определились участники финала конкурса, который 
пройдёт 24-29 июля в Юрмале, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В числе финалистов оказались группа «W» и Нилуфар Расулмухамедова из России, Александра 
Барташевич из Белоруссии, трио «Матезалка-Бойс» из Казахстана, Хань Хуа из Китая, а также 
представители Литвы, Латвии, Мексики, Нигерии и других стран.

Как отметил главный режиссер «Новой волны» Александр Ревзин, в целом уровень конкурсантов был 
достаточно высоким, и приглашение на финал конкурса одних участников и отказ другим свидетельствуют 
лишь о собственном видении организаторов конкурса. Он выразил надежду, что многие из тех, кто 
не прошёл в финал в этот раз, примут в нём участие на следующий год.

Тем же, кто прошёл, впереди предстоит напряжённая работа. Так, к 20 мая должен быть полностью 
сформирован репертуар участников конкурса. Ревзин публично попросил конкурсантов не сопротивляться, 
если им будет предложено изменить имидж. «Вы теперь находитесь в нашем распоряжении, и мы будем 
делать из вас артистов», — сказал главный режиссёр.

С 14 июля начнутся репетиции участников уже в самой Юрмале, с 24 по 29 июля пройдут основные 
мероприятия конкурса.

Международный конкурс «Новая волна», который поводится уже в 11-й раз, вызывает интерес не только 
в России и Латвии, но и в странах Ближнего и Дальнего Зарубежья. Идея организовать новый конкурс, 
не похожий ни на что, из ранее проводимого на территории России и стран СНГ, возникла у композиторов 
Игоря Крутого и Раймонда Паулса в начале 2002 года. Сегодня этот крупный музыкальный форум 
помогает открывать новых молодых талантливых артистов не только в России, но и за её пределами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25291.html

Лукашенко подтвердил, что не освободит оппозиционеров без 
прошений о помиловании
Президент Белоруссии Александр Лукашенко готов рассматривать вопрос об освобождении остающихся 
в тюрьме оппозиционеров только в том случае, если они напишут на его имя прошение о помиловании. 
Об этом президент заявил 21 апреля, выступая перед журналистами на республиканском субботнике.

«Те, кто там остался и не написал это обращение на имя президента, они будут сидеть. Вот и всё давление. 
Никто на меня здесь не надавит», — сказал Лукашенко. Он подчеркнул, что двое ранее освобождённых 
оппозиционеров также вышли на свободу не из-за требований Евросоюза, а лишь потому, что написали 
соответствующее прошение.

Более того, глава республики предупредил: «Ещё одно давление — и те болтуны, которые вышли 
на свободу и должны сказать спасибо, что мы с ними так обошлись, могут вернуться снова в колонию». 
«Будут бряцать языками — вернутся туда. Вот и всё будет давление», — добавил Лукашенко.

Напомним, Евросоюз выдвинул Минску требование освободить 11 заключённых оппозиционеров. Двое 
из них — экс-кандидат в президенты Белоруссии на выборах 2010 года Андрей Санников и его доверенное 
лицо, координатор оппозиционного движения «Европейская Белоруссия» Дмитрий Бондаренко, 
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написавшие прошения о помиловании, неделей ранее были освобождены указом президента.

Глава дипломатии ЕС Кэтрин Эштон поприветствовала выход на свободу Санникова и Бондаренко, но при 
этом призвала белорусские власти освободить и всех остающихся в заключении оппозиционеров без каких-
либо условий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25292.html

Шеин готов постепенно прекращать голодовку
Голодающий более пяти недель экс-кандидат в мэры Астрахани Олег Шеин 21 апреля сообщил 
о намерении постепенно выходить из голодовки. По его словам, он будет готов выпить сок сразу после того, 
как выйдут на свободу трое его арестованных сторонников.

Соратники Шеина были накануне доставлены в отделение полиции за попытку проведения 
несанкционированной акции, а затем по решению суда привлечены к административному задержанию 
с арестом на трое суток.

Голодовку в знак протеста против результатов выборов мэра Астрахани Олег Шеин и несколько его 
сторонников проводят с 16 марта.

В течение последней недели Центризбирком просматривал записи с камер видеонаблюдения, которые 
были установлены на избирательных участках, для чего были приглашены также «справедливороссы». 
По итогам просмотра глава ЦИК Владимир Чуров объявил, что фальсификаций видеокамеры 
не запечатлели, однако процессуальные нарушения зафиксированы на большинстве избирательных 
участков.

Дальнейшую борьбу Шеин намерен проводить исключительно в судебном порядке. Первое заседание 
Кировского районного суда Астрахани, в ходе которого будет рассматриваться иск экс-кандидата об отмене 
результатов выборов главы города, назначен на 26 апреля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25293.html

Совбез ООН принял резолюцию об отправке 300 наблюдателей в 
Сирию
Совет безопасности ООН 21 апреля принял резолюцию об учреждении миссии наблюдателей 
за прекращением огня в Сирии. Документ, объединивший в себе предложения России и Евросоюза, 
предполагает отправку в страну 300 военных наблюдателей.

Предусматривается, что миссия будет пребывать на территории Сирии до 90 дней, а затем этот срок 
в случае необходимости может быть продлён. Наблюдатели будут следить за соблюдением властями 
страны и оппозицией условий договорённостей о полном прекращении огня и всех пунктов мирного плана 
спецпосланника ООН и ЛАГ Кофи Аннана.

Постред России при ООН Виталий Чуркин после голосования заявил, что принятая резолюция имеет 
«фундаментальное значение» для урегулирования сирийского конфликта. При этом он подчеркнул 
недопустимость каких-либо «расширительных толкований» и отхода от резолюции, заявив, что «ливийская 
модель действий должна навсегда остаться в прошлом».

Напомним, в рамках плана Кофи Аннана по мирному урегулированию в Сирии в настоящее время 
действует перемирие между вооружённой оппозицией и правительственными войсками.

План Кофи Аннаном предусматривает прекращение вооруженного насилия в любых формах всеми 
сторонами конфликта под контролем ООН, выработку внутрисирийского политического решения, 
учитывающего интересы сирийского народа, доступ гуманитарной помощи во все охваченные вооружённым 
противостоянием районы страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25294.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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